

(行政報告)

## 白岡市役所連絡所の用途変更について

経営企画部

全国的に人口減少・少子高齢化が進行し、これまで経験したことのない時代への転換期を迎え、これまでと同様に職員を確保し配置することが難しくなることが予測されています。

当市でも、将来を見据え、DXの推進などにより効率的・効果的な行政運営を行い、市民に対する行政サービスの維持・向上を図ることが求められています。

このため、市では、住民票の写し及び印鑑登録証明書のコンビニ交付を開始したことなどから、行財政改革の一環で、令和6年4月末をもって白岡市役所連絡所（以下「連絡所」という。）における住民票の写しなどの交付を終了することといたしました。

今後は、まちの価値の向上に向け、同所において、スマート技術の活用により、地域に住む多世代の市民が気軽に集える新しい居場所（地域コミュニティスポット）とする実証実験の実施など、有用な活用方法を検討していきます。

なお、これまで連絡所を利用されてきた皆様に対しましては、市公式ホームページ・SNS、広報しらおか、貼紙、チラシなどにより丁寧に周知を行っていきます。

市といたしましては、第6次白岡市総合振興計画に掲げたまちの将来像や基本目標の実現に向け、社会情勢など市を取り巻く環境の変化にも対応しながら、更なる行財政改革に取り組んでいきます。